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Pastor, Brian Kocourek 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Amado Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de haber llegado hasta aquí. 
Y, sin embargo, Padre, tal vez nos queden unos cuantos meses. Te pedimos, Señor, que nos 
prepares para volver a casa, sabiendo que un día esta tierra será cenizas. Así que nos 
encomendamos en Tus manos. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.  
 

Pueden Uds. sentarse 
 

Bueno, vamos a ver el número 162 del Edén de Satanás esta mañana y nuestro mini tema es, 
Dios es Soberano en la elección número 4. Y vamos a tratar con la voluntad del hombre, el 
Dios de la soberanía y Su voluntad, y por supuesto, nuestra voluntad realmente no significa 
nada. 
 

Esta mañana, queremos quitarle los argumentos a los falsos maestros que no creen en la 

soberanía de Dios. Que enseñan como base que al hombre se le da el libre albedrío moral y 

que todos pueden ser salvos.  
 

Ahora recuerden que el Bautista, el gran número uno, la escritura número uno, es Juan 3:16. 
Todos ustedes han escuchado eso. Y Uds. saben, porque de tal manera amó Dios al mundo, 
que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga 
vida eterna. 
 

Bueno, así que son muy, muy grandes en la elección, en el libre albedrío. Bueno, yo tengo 
noticias para ellos esta mañana, que su elección realmente no significa nada. Lo que importa 
es la elección de Dios. 
 

Para ello tenemos que considerar ahora una serie de pasajes que a menudo se citan con el 

propósito de mostrar que Dios no ha preparado ciertos vasos para la destrucción, ni los ha 

ordenado para la condenación.  
 

Primero, citamos Ezequiel 18:31: "¿Por qué moriréis, casa de Israel?"  
 

Además, leemos en Mateo 25:41 que dice: Entonces dirá también a los de la izquierda: 

Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles.  
 

Entonces ellos dicen, ¿ven?, esto está preparado para el diablo y sus ángeles, así que en 
realidad no es para nadie más. Entonces todos los hombres van a escapar de ella, y esto es 
solo para el diablo. 
 

Este versículo se cita a menudo para mostrar que Dios no ha preparado ciertos vasos para la 

destrucción. En otras palabras, las palabras ... cuando leen: "Apartaos de mí, malditos, al 

fuego eterno preparado para el Diablo y sus ángeles".  
 

Este es uno de los principales versículos en los que se basan para tratar de refutar la doctrina 

de la reprobación. Pero nosotros sostenemos que la palabra enfática aquí no es "para" los 

ángeles del diablo, sino el "Diablo".  
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En otras palabras, este versículo expone la severidad del juicio que espera a los perdidos. En 

otras palabras, la escritura anterior expresa lo terrible del fuego que espera a los perdidos, en 

lugar de los súbditos ordenados para él.  
 

Entonces se trata de hablar de la severidad del castigo, frente a quién va a ir allí. Así que en 
realidad no está expresando eso.  
 

Si el fuego está "preparado para el Diablo y sus ángeles", ¡cuán intolerable será! Si el lugar 

de este tormento en el que serán arrojados los condenados es el mismo en el que sufrirá el 

archienemigo de Dios, ¡cuán terrible debe ser ese lugar! 
 

De nuevo: si Dios ha escogido solo a algunos para la salvación, ¿por qué se nos dice en 

Hechos 17:30 que Dios "ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se 

arrepientan;"?  
 

Es una buena pregunta. Uds. saben, probablemente mejor que la última.  
 

El hecho de que Dios mande a "todos los hombres" que se arrepientan no es sino la imposición 

de sus justos reclamos como el Gobernador moral del mundo. Recuerden, Faraón se vio 

obligado a admitir que estaba equivocado. Esaú lloró amargamente, buscando 

arrepentimiento, pero no pudo encontrarlo. ¿Cómo él podría hacer menos, teniendo en cuenta 

que todos los hombres en todas partes han pecado contra él? ¿Se espera solamente que a 

los justos se les pida que se arrepientan?  
 

Además, el hecho de que Dios mande a todos los hombres en todas partes que se arrepientan 

argumenta la universalidad de la responsabilidad de cada criatura. Pero este pasaje bíblico no 

sugiere que sea el placer de Dios "dar arrepentimiento" a todos los hombres en todas partes. 

Simplemente dice que tienen que arrepentirse. Pero, ¿ellos lo harán? 
 

Hechos 5:31 A este, Dios ha exaltado con su diestra por Príncipe y Salvador, para dar a Israel 

arrepentimiento y perdón de pecados. 
 

El apóstol Pablo no cree que Dios haya dado arrepentimiento a toda alma, porque está claro 
en sus palabras en 2 Timoteo 2:25: "que con mansedumbre corrija a los que se oponen, por 
si quizá Dios les conceda que se arrepientan para conocer la verdad,  
 

Tal vez sea que Dios lo haga. Bueno, no dice que Él lo hará, solo dice, ¿debería hacerlo?  
 

26 y escapen del lazo del diablo, en que están cautivos a voluntad de él." 
 

La Biblia Amplificada lo expresa de esta manera: 25 El siervo del Señor tiene que enseñar 

con delicadeza instruyendo y corrigiendo a aquellos que no están de acuerdo con lo que 

ustedes enseñan.  
 

Entonces Dios tal vez les haga cambiar de opinión y les conceda el arrepentimiento para 

que puedan aceptar lo que dicen, lo que los llevará al conocimiento de la verdad.  
 

Ahora, aquí está la cosa. Básicamente, se tiene la simiente de Dios. Sus nombres están 
escritos en el Libro de la Vida, por un lado. Luego, por otro lado, tenemos a la simiente de la 
serpiente que es totalmente una con Satanás. Como dice la Biblia, él fue un asesino desde el 
principio, él no permaneció en la verdad, porque cuando habla, habla una mentira, porque no 
hay verdad en él. Así que se tiene a esas personas que no pueden decir la verdad. Se tiene a 
esas personas que mienten constantemente y no buscan la verdad, y son asesinos y 
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mentirosos. Bueno, entonces se tiene una gran hibridación entre los dos, y ahí es donde 
encajan la mayoría de los hombres. 
 

Ahora, Ud. puede mirar a una persona en tres minutos y saber si ha nacido de nuevo o si va 
a sobrevivir. El Hermano Branham se reunió con el padre de la Hermana Nadine Wertz. Era 
un veterano de la Primera Guerra Mundial, yo creo. Y por eso estaba bastante envejecido. Yo 
creo que tenía más de noventa años. Y ella estaba muy preocupada porque él no estaba... 
Era un buen hombre, pero en realidad no tenía fervor por el Señor. No siempre estaba 
hablando, cosas de religión. Solo era un buen hombre.  
 

Bueno, el Hermano Branham dijo, yo iré y hablaré con él. Y entonces ella lo escuchó hablar 
de la Primera Guerra Mundial y de otras cosas, y él salió y ella esperaba que él dijera, no, no 
hay posibilidad. Pero no, el Hermano Branham salió del cuarto y dijo, él lo va a lograr. Ahora, 
¿cómo supo eso? 
 

¿Cómo se puede saber si una persona va a lograrlo? Bueno, hay mucha gente que vendrá al 
juicio del trono blanco, y lo lograrán por su naturaleza. Ven, los atributos de Satanás son la 
mentira, el engaño, el asesinato, ese tipo de cosas. Los atributos de Dios ¿se siente atraído 
por la palabra? Se siente atraído por la palabra. 
 

Luego hay todo un grupo de personas en el medio, y se les da vida por lo que ellos hicieron 
por la novia, y son buenas personas. Uds. saben, son muy buenas personas. Y cuando miran 
a una persona y ven su naturaleza, y su naturaleza es no ser confabuladora. Su naturaleza no 
es hacer un trato con Ud. Su naturaleza no es aprovecharse de Ud. sino que su naturaleza es 
solo ser útil. 
 

Esas personas tienen una buena oportunidad en el juicio del trono blanco porque Él les dirá: 
entren en los gozos del Señor, y les dirá: ustedes me alimentaron cuando estaba en el hospital. 
Uds. me hicieron esto. Uds. me hicieron aquello. Y ellos dirán, ¿cuándo lo hicimos? Cuando 
hicieron esto a uno de los hermanos más pequeños. Entonces esas son buenas personas. 
 

Ahora, nuestros políticos, la mayoría de ellos, no diré todos, pero la mayoría de ellos han 
vendido sus almas básicamente por un plato de potaje. Y son mentirosos, y no diré nombres, 
pero algunos de ellos son simplemente fornicarios y están sucediendo muchas cosas malas. 
 

Bueno, ellos no tienen un... Es decir, no puedo decir que no tienen una oportunidad porque 
estamos tratando con Dios aquí, pero están demostrando ser de este linaje de aquí [el 
hermano Brian señala hacia el lado izquierdo] en lugar de este linaje de aquí [el hermano Brian 
señala hacia el lado derecho]. 
 

Entonces en Génesis, capítulo seis, dice que los hijos de Dios vieron a las hijas de los hombres 
que eran hermosas de mirar, y tomaron sobre sí muchas como esposas. Así que ahora, 
después de seis generaciones, se está mezclando. Ahora, comenzó con Eva y Satanás. Así 
que Uds. tienen la simiente de Caín, tuvieron que criar a las hijas de los hombres, y luego Uds. 
tienen a los hijos de Dios bajo la simiente de Set, y ellos se conocieron y se mezclaron, y así 
que ahora todos tienen una mezcla en ella. 
 

Y entonces Uds. no pueden decir, bueno, Uds. tienen una pequeña cola colgando, así que 
Uds. deben ser una serpiente. No, no funciona así. Era una bestia, por cierto. Él no era una 
serpiente en aquel momento. Más tarde, se le llama serpiente. Así que él era muy inteligente, 
él era, como un hombre grande, enorme, guapo, todo lo demás, pero tenía una naturaleza de 
eso, que dio a luz a Caín. La Biblia dice que él era del maligno y que era un asesino, para 
empezar. No llevaba la verdad. No hay verdad en él. 
 



4 
 

Bueno, esa fue la línea de Satanás, ¿ven Uds.? Y esa es la naturaleza de la simiente de 
Satanás de los hijos del diablo contra los hijos de Dios. Entonces aquí se trata de una 
humanidad. Es decir, todo el mundo tiene una mezcla. Lo siento, pero la única manera en que 
podemos decir que son una simiente de Dios es si Uds. aman la Palabra. 
 

La Biblia dice que ellos no vendrán a la Palabra. En Juan 3:20 dice: "Pero nosotros venimos 
a la Palabra porque teníamos nuestra fuente en Dios, así que nuestras obras fueron hechas 
en Dios". 
 

Así que es sólo para que Uds. puedan orar fervientemente por ellos. Hay ciertas personas de 
las que preferirían alejarse, preferirían dejarlas en paz, dejarles tener su espacio. Tienen 
derecho a tener sus opiniones, pero simplemente no los quieren en su universo, y eso es lo 
que estoy diciendo. 
 

Ahora, ¿cree usted que la simiente del diablo pueda alguna vez deshacer la ley de la vida y 
dejar de ser su simiente? La ley de la reproducción dice que cada semilla según su especie, 
no puede hacerlo y dejar de ser su semilla. No pueden cambiar. 
 

Yo no lo creo, así que él está hablando a los hijos caídos que viven en pecado.  
 

Pero los hijos de Dios a quienes se les han enseñado las Escrituras erróneamente, si se les 

da la oportunidad apropiada, escucharán la verdad, se arrepentirán y adoptarán el llamamiento 

del hijo de Dios. Eso es lo que estoy tratando de decir, es que, si se le da a una persona una 

oportunidad adecuada. Yo recuerdo hace años, y esa es una de las razones por las que no 

me gusta el Internet. Había una sala de chat y la gente estaba hablando y había algunos 

hombres que tenían preguntas serias, y uno de los hermanos simplemente las rechazó y los 

hizo parecer tontos y todo lo demás.  
 

Y yo recuerdo haber traído a un hermano, de hecho, que es amigo mío en Bloomington, 

Indiana, cuando yo vivía allí. Y él tenía un amigo que era camionero, él quería conocer al 

Hermano Vayle. Así que subimos y el Hermano Vayle no estaba cerca, así que simplemente 

se reunieron. De todos modos, no diré los nombres, dos hermanos allá que eran diáconos y 

lo hicieron sentir tonto. Le hicieron preguntas sobre el 7º sello y esto y aquello. 
 

No se trata a la gente de esa manera. Ud. no trataría a su propio hermano de esa manera. 
Entonces, esto es incorrecto cuando ellos dicen, bueno, si Ud. no va a esta iglesia, no estoy 
diciendo que es allá arriba, pero, hay ciertas iglesias alrededor que dicen, bueno, si Ud. no va 
a nuestra iglesia, Ud. no puede tener compañerismo con gente que no va a nuestra iglesia 
porque, ellos son muy controladores. Y entonces, ven, ese es ese otro lado, esa es esa otra 
semilla. Ese es un tipo de asunto de Satanás. 
 

De nuevo, se nos pregunta, si Dios ha "mandado" sólo a algunos para la vida eterna, entonces 

¿por qué leemos que Él, 1 Timoteo 2:4 "el cual quiere que todos los hombres sean salvos 

y vengan al conocimiento de la verdad."?  
 

La respuesta es que las palabras "todos" y "todos los hombres", al igual que el término 

"mundo", se usan a menudo en un sentido general y relativo.  
 

Marcos 1:5 Y salían a él toda la provincia de Judea, Ahora, ¿cree Ud. que 2.5 millones de 
personas que vivían en la tierra de Judea salieron a verlo en aquel día? No. Pero todos los 
que salieron a verlo, esos fueron todos ellos.  
 

y todos los de Jerusalén; y eran bautizados por él en el río Jordán, confesando sus pecados. 
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Yo no creo que toda la población, que todo el mundo, así que no todo es todo el mundo. Todos 
los medios, todos los que estaban allí, estaban allí. 
 

Ahora, cualquiera que pueda leer esto y pensar que esto significa "todos" en la tierra de Judea, 
que eran alrededor de 2 millones de personas más la gente de Jerusalén, y cada uno de ellos 
fue bautizado, tendría que estar loco. Así que hay que ver correctamente la palabra. 
  

Juan 6:45, Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados por Dios. ¿Creen que todos 

escucharán el Evangelio? No, así que califica al todo con: "Todo el que ha oído,”  
 

(Y sabemos que "oír", dijo el Hermano Branham, es "entender". Así que, todo aquel que oyó 

al Padre, y aprendió de él, viene a mí. Entonces, así es como se lo coloca correctamente. 
 

Entonces, lo que esto realmente dice es que todos los que entiendan y aprendan del Padre 

vendrán a mí, dice. 
 

De nuevo, vemos en Juan 8:2 Y por la mañana volvió al templo, y todo el pueblo vino a él; y 

sentado él, les enseñaba.  
 

Ahora, ¿realmente piensa Ud. que todo el pueblo vino a Él? De nuevo, estamos hablando de 
millones de personas, o de todos los que estaban en el templo, que vinieron a Él y se sentaron, 
y Él les enseñó.  
 

Ahora, ¿leemos esto como si todo el pueblo viniera al templo, o esas personas (aunque 

pudieran haber sido solo un puñado de personas que estaban presentes) se sentaran a 

escucharlo? Por lo tanto, la palabra "todos" es muy específica aquí y no tiene que usarse 

universalmente como todos. En otras palabras, podrían ser ocho personas. ¿Muy bien? Pero 

los ocho entraron. No nos dio un número.  
 

En otras palabras, no significa que todos vinieron a Él. Pero significa que los que vinieron a él, 
todos lo escucharon, mientras él les enseñaba. Ahora, ¿eso tiene sentido para Ud.? ¿Lo 
captan? 
 

No es diferente del "Él" en "El que cree". La mente les diría que es una persona, sin embargo, 

19 idiomas traducen esto como "sea quien sea". De hecho, les he mostrado donde el mismo 

Hermano Branham en un párrafo les mostró lo que es ese "él", diciendo lo siguiente:  
 

En 59-0628E "Preguntas Y Respuestas" 172 88b. El Hermano Branham lee una pregunta 
que dice... "Hermano Branham, ... ¿Puede cualquier hombre hacerlas obras de Cristo, si 
él no fuera el Cristo? Eso es lo que es, " ¿Si él no fuera el Cristo?” Claro. Tomemos San 
Juan, Sólo un minuto. San Juan el capítulo 14 yo quiero que vean esto, ahora, si ustedes 
pueden captar bien rápido, San Juan 14:12, yo creo que es eso. Vamos a hacerlo bien rápido, 
y veremos lo que Jesús dice acerca de esto. 
 

Muy bien, "De cierto, de cierto os digo, Él que en mi”, ahora vean, si Uds. dominan el inglés, 
Uds. dirán, bueno, él es un pronombre, y significa simplemente, es singular. Pero “sea quien 
sea", dice el Hermano Branham, ahora escuchen, él solo tuvo una educación de 8vo grado, 
pero él sabía lo que decían las otras 19 versiones de la Biblia. 
 

“sea quien sea", "El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también." Cualquier 

hombre, El hombre mismo no puede ser Cristo, pero las obras de Cristo seguirán cada 

creyente. ¿Ven? Él hará las obras de Cristo en cualquier hombre. "El que en mí cree, las 

obras que yo hago, él las hará." No, “Yo lo haré", "él las hará, él las, "no," yo.” “Sino él en mí 
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cree y ha confesado su fe en mí, y ha muerto a sí mismo (Eso es muy importante) y Mi 

Espíritu mora en él y él llega a ser una parte de mí." Ahora eso no lo hace a él Cristo.  
 

Le hace parte de Cristo con el resto de la Iglesia. Correcto. Él no es Cristo, porque eso sería 

anti-Cristo, ven. Él sería alejado de Cristo. Pero él puede ser, hacer las obras de Cristo, 

cualquier creyente. Muy bien. 
 

Fíjense que dice de múltiples maneras que el "él" en Juan 14:12 se refiere a (1) sea quien 

sea. Y en (2) en cualquier hombre. Y (3) en cada creyente. Y de nuevo (4) en cualquier 

hombre. Y (5) en cada creyente, etc. Ahora, esta es la explicación de la pregunta 

concerniente a Juan 14:12 que dio un profeta vindicado de Dios.  
 

De nuevo, vemos Hechos 21:28 "dando voces: ¡Varones israelitas, ayudad! Este es el 

hombre que por todas partes enseña a todos contra el pueblo, la ley y este lugar; y además 

de esto, ha metido a griegos en el templo, y ha profanado este santo lugar."  
 

Así que, en otras palabras, están clamando en contra de Jesús y diciendo: Él ha traído a todos 
aquí. Él los ha traído a todos en contra de la gente. No, eso no es lo que dice. La gente que 
vino, que escuchó es el todo. Todos los que estaban allí, escucharon.  
 

Ahora, ¿realmente cree Ud. que este hombre enseñaba a cada persona en todas partes o 
todo lugar? Si Uds. escucharan a alguien decir eso, ¿no pensarían que ese hombre podría 
estar un poco tocado?  
 

Es como las cosas, y yo no quiero meterme en la política, pero es como si la izquierda pudiera 
escuchar las mismas palabras que Uds. dicen e ir con ellas en otra dirección. 
 

Y tienen un significado completamente diferente. Como cuando el Presidente dijo, no me 
acuerdo, se trataba de Ev's. Yo creo que, si solo hacemos autos eléctricos, va a ser un baño 
de sangre. Bueno, no estaba hablando de matar. Estaba hablando de cómo van a asumir una 
pérdida. ¿Muy bien? Ese es un término común. Pero Uds. ven, la inexactitud mental de la 
izquierda es tan extraña, tan loca, que cualquier palabra que use positivamente, la usará 
negativamente. 
 

Ahora, ¿realmente cree Ud. que este hombre enseñaba a cada persona en todas partes, en 
todo lugar? Y no, Él no lo hizo. 
 

Especialmente cuando apenas miles de personas lo escuchaban cuando la población de Israel 

era de más de un millón de personas, más de varios millones de personas.  
 

Ahora, el historiador romano Tácito estimó que la población de Jerusalén en la época de las 

guerras judías era de 600.000 personas. Pero Josefo dice que más de 1,1 millones de 

israelitas murieron durante esas mismas guerras. Así que, si se toma 1,1 y 1,6, son cerca de 

2 millones de personas, 1,7. 
 

Por lo tanto, el número está en los millones de personas que viven en toda la región que Jesús 

recorrió durante Su ministerio. Pero muy, muy pocas de ese millón de personas realmente lo 

vieron.  
 

Pero el evangelio solo dice que de todos los que había en la región, solo registra miles dos 

veces; 4.000 en Mateo y 5.000 en Juan. Y luego grupos pequeños la mayoría de las veces e 

incluso individuos. 
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Hechos 22:15 Porque serás testigo suyo a todos los hombres, de lo que has visto y 

oído. 
 

Ahora, ¿hay alguien aquí que haya tenido contacto con los 6.000 o 7.000 millones de personas 
que hay en el mundo? ¿Eh? Yo no creo que lo hayan hecho. Ni siquiera creo que, si 
consiguieron un millón de personas escuchen el podcast, vaya a llegar a todos.  
 

Entonces, ¿tenía el apóstol Pablo un ministerio internacional en el que podía enseñar a todos 

los hombres del mundo? No creo. 
 

Entonces, hacemos la pregunta. ¿Cumplió realmente el apóstol Pablo esta profecía y predicó 

a "todos" los hombres? ¿O la palabra "todos" sugiere muchos hombres dispersos en una 

región muy grande?  
 

Jesús dijo: "Id por todo el mundo y enseñad el Evangelio". Nuestro sitio web ha llegado a 

190 países que conocemos, tal vez algunos más, pero esto de ninguna manera dice que todos 

en esos países lo hayan visto. Y no significa que satisfaga a todas las naciones como Jesús 

nos mandó que hiciéramos.  
 

Pero en realidad no dijo todos. Dijo que todo el mundo. Entonces, ¿realmente se refiere a las 
196 naciones o realmente quiere decir que estarán dispersas por todo el mundo? Bien, cuando 
yo digo que he dado la vuelta al mundo muchas, muchas, muchas veces, bueno, he ido por 
este camino. He repasado este camino. Y así, he ido por ahí. Pero no he estado en todos los 
países del mundo, he estado en 59 países. Por lo tanto, se tiene que usar la razón.  
 

Podría tener algo que ver con Su mandamiento, pero yo creo que la voz de Dios también llega 

a tantos países. Entonces, yo creo que están alrededor de 189-192.  
 

De nuevo, vemos el mismo lenguaje usado en 2 Corintios 3:2 Nuestras cartas sois vosotros, 
escritas en nuestros corazones, conocidas y leídas por “todos los hombres”; 
 

Bueno, si Ud. es bautista, va a pensar, oye, tengo que llevar mi Biblia y hablar con todo el 
mundo, y con suerte, conoceré al menos a mil millones de personas en todo el mundo y podrán 
verme siendo una epístola escrita porque tengo mi Biblia. Vamos, eso es tan ridículo, pero sin 
embargo he visto a personas empacar sus biblias para trabajar y todo lo demás, y van a ser 
realmente religiosos porque van a ser epístolas escritas, leídas por todos los hombres. 
 

Así que Pablo no está diciendo que ustedes son epístolas escritas a todos los hombres en la 

tierra, sino que de aquellos a quienes su vida testifica, ustedes son una epístola escrita a todos 

o a todos con los que entran en contacto. 
 

Por lo tanto, 1 Timoteo 2:4 no puede enseñar que Dios quiere la salvación de toda la 

humanidad, o de lo contrario toda la humanidad sería salva.  
 

Una vez más, nos preguntamos: ¿No declaran las Escrituras, una y otra vez, que Dios no hace 

"acepción de personas"? Respondemos: Ciertamente lo hace, y la gracia electiva de Dios lo 

demuestra.  
 

Los siete hijos de Isaí, aunque mayores y físicamente superiores a David, son pasados de 
largo, mientras que el joven pastorcillo es exaltado al trono de Israel. ¿Por qué Dios no se 
llevó al primer hombre que apareciera? ¿Por qué Samuel no lo hizo? Porque Dios no le mostró 
que el primer hombre apareció. ¿Por qué no se llevó al segundo? Dios tampoco se lo mostró. 
Ni la tercera, ni la cuarta, ni la quinta, ni la sexta, ni la séptima. Finalmente, le mostró a David. 
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Él dijo, ¿no hay otro? Sí, él está en el campo cuidando a las ovejas. 
 

Los escribas y los defensores pasan desapercibidos, y los pescadores ignorantes son 

escogidos para ser los apóstoles del Cordero. La verdad divina está oculta a los sabios y 

prudentes y es revelada a los niños que quieren aprender.  
 

La gran mayoría de los sabios y nobles son ignorados, mientras que los débiles, los viles y los 

despreciados, son llamados y salvados. Las rameras y los publicanos son dulcemente 

obligados a venir a la fiesta del evangelio, mientras que a los fariseos santurrones se les 

permite perecer en su moralidad inmaculada.  
 

La Doctrina de la Reprobación podría ser una "palabra dura" para la mente carnal. Pero se 
reconoce fácilmente, pero es más fácil de creer que los que predican un castigo eterno. 
Porque, ¿cómo puede ser castigado eternamente sin tener vida eterna? Muy bien. 
 

Después de todo, ¿cómo puede recibir el castigo eterno si finalmente le destruyen? Tendría 

que poseer la vida eterna para sufrir eternamente. 
 

Es decir que no se puede recibir el castigo eterno sin antes tener la vida eterna. Entonces, 

¿cómo podrían ser castigados por una eternidad? Sin embargo, ellos todavía predican eso. 
 

Por lo tanto, la doctrina de la soberanía de Dios en la reprobación se enseña claramente en 

las Escrituras y lo hemos demostrado. Que la gente crea lo que quiera, pero nosotros nos 

quedamos solo con la Palabra de Dios, como lo enseñó nuestro profeta vindicado William 

Branham.  
 

Jesús dijo en Lucas 24:25: "Entonces él les dijo: ¡Oh insensatos, y tardos de corazón 

para creer todo lo que los profetas han dicho!".  
 

Son insensatos porque son tardos de corazón, lo que significa que son tardos para entender. 

Dijo que ellos son "tardos ara entender, pero al final lo hicieron bien. 
 

Jesús dijo: "Conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres."  
 

Y entonces, finalmente, aquellos dos hombres que se dirigían a Emaús fueron liberados por 
la verdad. Y yo espero que ustedes también hayan sido liberados por la verdad.  
 

Ahora, escuchen, esos hombres escucharon a Jesús, y no entendieron lo que Él estaba 
diciendo. Pero cuando Él hacía algo, Él partía el pan. De repente, ellos decían, oye, esa es la 
forma en que Jesús lo hacía. Ahora lo reconocieron. Ni siquiera tenían, y no diré la palabra 
torpes, pero la Biblia dice que eran torpes para oír, embotados para entender. Sin embargo, 
lo consiguieron. 
 

Así que después de exponer la Palabra todo el día, ellos dijeron, este hombre, él tiene algunas 
verdades. Pero luego, cuando Él finalmente hizo algo para hacerles saber quién era, ahora, 
ellos podían entender, y Él desapareció. Dios fue un paso más allá y les manifestó la realidad. 
 

La palabra "predestinación" es por la voluntad de Dios, sobre la cual Él no tiene influencia 
externa. En otras palabras, hay alguien ahí arriba que diga, bueno, ¿saben qué? 
Predestinemos a Joe Smith y no predestinemos a Joe Blow. 
 

Es lo que él ha determinado en sí mismo. Para empezar, lo que tendría que ser de cada 

individuo que estuviera en Su pensamiento. El Hermano Branham dijo, si Ud. no estaba en Su 

mente para empezar, Ud. no estará al final. 
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Pero no todos los hombres son creados con un destino similar: entonces la vida eterna está 

predestinada para algunos, y la condenación para otros que no estaban en la creación original.  
 

Por lo tanto, todo hombre, habiendo sido creado para uno u otro de estos fines, decimos, está 

predestinado a la vida o a la muerte".  
 

Como decimos: "La elección eterna y la predestinación de unos a la salvación y de otros a la 

destrucción". 
 

Martín Lutero en su obra "De Servo Arbitrio" (de la Elección del Siervo), escribió: "Todas 

las cosas surgen y dependen de los nombramientos divinos. Por lo cual estaba pre ordenado 

quién recibiría la Palabra de Vida, y quién no creería".  
 

"Quiénes han de ser librados de sus pecados, y quiénes han de endurecerse en ellos, quiénes 

han de ser justificados y quiénes han de ser condenados."  
 

"Esta es la verdad misma que nivela la doctrina del libre albedrío desde sus cimientos. En 
otras palabras, simplemente destruye los pensamientos del libre albedrío. Es decir, que el 
amor eterno de Dios por algunos hombres y el odio por otros es inmutable y no puede ser 
revertido".  
 

Recuerden, él amaba a Jacob y odiaba a Esaú incluso antes de que los dos hicieran algo 
bueno o malo. En otras palabras, Esaú no estaba en la mente de Dios. Jacob estaba en la 
mente de Dios. Pero Esaú llegó a través de la línea de la serpiente.  
 

Dios Cumple Su Palabra 57-0115 P:72 Y la hora está aquí, hermano, cuando: “De la manera 
en que Janes y Jambres resistieron a Moisés, así también ellos, hombres de mente 
reprobada, respecto a la verdad, los cuales fueron desde antes pre ordenados para esta 
condenación”, dice la Biblia. Ellos no podían creer. Y ellos no lo creerán. La Biblia dice 
que en este día en que estamos viviendo ahora, que hombres desde antes fueron 
ordenados para ser condenados, los cuales convirtieron la gracia de nuestro Dios en 
libertinaje.  
 

¿Entienden lo que quiero decir? Judas capítulo 4… o mejor dicho, el versículo 4. Lean y vean 
si eso no es así. Ahora, hombres que desde antes fueron pre ordenados para esta… 
¿Cómo pueden ellos creer cuando la Biblia ya ha dicho que no pueden creer?  
 

Recuerden que 1 Corintios 2 dice del hombre réprobo o no regenerado. Es incapaz de 
entender las cosas de Dios.  
 

¿Cómo podemos nosotros detener toda esa tontería que está aconteciendo por todo el país? 
¿Cómo podemos hacerlo cuando Dios dijo que así sería? Bueno, luego Uds. dicen: “¿Cuál 
está correcto y errado?” Como lo estaba Micaías, con la Biblia.  
 

Un verdadero Espíritu de Dios se moverá justo con la Palabra, pues Él es el mismo ayer, 
hoy, y por los siglos. (Entonces, ahí está el atributo genuino en el creyente.) 
 

Jehovah Jireh 57-0612 P:65 ¿Por qué algunos de Uds. mantuvieron sus manos abajo? “Si 
alguno se levantara de entre los muertos aun no creerían.” Eso fue lo que dijo Jesús 
(Lucas 16.)  
 

Sí, no importa lo que pudiera ocurrir, hay personas en el mundo que nacieron para no 
creer. La Biblia dice: “Los cuales desde antes habían estado ordenados para esta 
condenación”  
 



10 
 

(Judas) “Hombres desde antes habían estado ordenados para esta condenación para 
no creer.” No importa lo que Ud. Haga de todas maneras no lo creerán. Faraón fue levantado 
para ese propósito.  
 

¿No está Ud. feliz esta noche que Dios haya sensibilizado su corazón para mirar al Calvario y 
creer? 
 

Condenación Por Representación 60-1113 P:80 ¿Cómo tenemos condenación? Debido a 
la hibridación. La hibridación de las cosas de Dios con el mundo, así es cómo la tenemos. 
Ahora, ¿cómo nos podemos separar de esa hibridación? Apartándonos de esa cosa de la 
hibridación, regresar a Esto, a que la Palabra de Dios es la Verdad. Toda palabra de hombre 
es una mentira; lo que Dios dice es Verdad. Quédense allí con Eso.  
 

Lo reproduce a Esto. Hay un camino abierto, Uno parado en el Trono de Dios, esta mañana, 
para representarlo a Ud. Su padre y madre los representaron a Uds. como Adán y Eva (eso 
es correcto),  
 

cuando Uds. nacieron en el mundo. El santo matrimonio fue ordenado de Dios para así traer 
hijos. Ahora, Uds. están de nuevo en el mismo lugar que estaban en el huerto del Edén, como 
Adán y Eva, Uds. hijos e hijas de Dios. 
 

Ven, se suponía que el nuevo nacimiento había ocurrido en el Jardín del Edén. ¿Correcto? Se 
suponía que todos los hijos habían salido por la Palabra Hablada, no por un acto físico. Pero 
el hombre siempre va al acto físico. Siempre están mirando al vaso y necesitan quitar la vista 
del vaso.  
 

Sediento Por Vida 57-0728 P:73 Un hombre me dijo no hace mucho, él dijo: “Sr. Branham, a 
mí no me importa lo que Ud. haga o diga, yo no lo creo”. Le dije: “No fue dado a los 
incrédulos.  
 

Solamente fue dado a aquellos que creen”. No es para los incrédulos. Ellos perecerán. 
Yo no sé… Por supuesto, todos Uds. saben esto, que soy estrictamente un calvinista. Yo creo 
que los hombres son ordenados para la vida eterna, y algunos son ordenados para la 
condenación, de acuerdo con la Palabra de Dios.  
 

La Biblia dice que los hombres de antaño fueron predestinados para esta condenación, 
convirtiendo la gracia de Dios en disolución. Eso es correcto. Y si usted… No queriendo 
Dios que nadie perezca, ahora.  
 

Pero para ser Dios, Él sabía desde el mero comienzo quién sería salvo y quién no sería salvo. 
Si no lo sabía, entonces Él no era Dios. Él es infinito, un Dios eterno. 
 

Y es por eso que, si no se estaba en la mente de Dios en ese entonces, no se puede estar en 
Su mente nunca. Porque Dios no puede cambiar. No puede estar en Su mente al final si no 
se estuvo en el principio.  
 

El Dios Que Es Rico En Misericordia 65-0119 P:18 Yo solamente estoy diciendo esto, no 
para enredar la doctrina, sino para enderezarla, para que así nos podamos apartar de este 
temor y pánico. Lo que pasa es que no saben quiénes son.  
 

No es que van a llegar a ser, sino que ya son ahora mismo los hijos de Dios. ¿Ven? 
Siempre eran los hijos de Dios, ¿ven? Porque cuando Dios lo tenía a Ud. en Su 
pensamiento allá en el principio, Ud. tenía que ser—alguna parte de Ud., la Vida que 
está en Ud. ahora—tenía que estar con Dios allá antes de eso.  
 



11 
 

Bien, cuando El, antes que Ud. llegara a materializarse aquí en la tierra, cuando no había nada 
sino Dios, Ud. era uno de Sus atributos. Él ya sabía cuál sería su nombre. Él ya sabía el 
color de su cabello. Él sabía todo en cuanto a Ud.  
 

No te Apoyes En Tu Propio Conocimiento (Prudencia) 65-0120 P:9 Así que, vean, si Uds. 
estaban en el previo conocimiento de Dios, entonces Uds. están llegando a ser parte de 
Dios.  
 

Y la única manera que puedan ser un hijo de Dios o una hija de Dios, es que tenían que 
ser parte de Dios; y Dios no está completo sin Uds. Así tiene que ser.  
 

Correcto, porque hay una sola fuente de Vida Eterna, y ese es Dios, y solamente Él tiene 
Vida Eterna. ¿Ven?  
 

Ahora, y Uds. eran parte de Él, a tal grado que son un atributo, o estaban en Su 
pensamiento en el principio. Y debido a que Él pensó de Ud. allá en el principio, eso le causa 
a Ud. ese pequeño tirón hacia Él.  
 

Eso es lo que tiene que ser vivificado. Algunos de ellos nunca serán vivificados; ellos 
simplemente no poseen eso, eso es todo. Así como si Ud. pusiera un grano de maíz en la 
tierra, que no tiene… 
 

Por más hermoso que fuera, si no tiene el germen de vida en él, nunca puede ser 
vivificado. Pero el germen de vida primero tiene que estar allí. 
 

Y si Ud. no tenía representación en Su mente, Ud. nunca la tendrá. Ahora, perdónenme si soy 
un poco lento. No es lento, pero anoche no dormí nada. Mi mente se estaba yendo y me 
desperté muy cansado. Entonces, eso es lo que están obteniendo hoy.  
 

Probando Su Palabra 64-0816 P:92 Allí estaban parados sacerdotes, que dijeron: “Este 
hombre es Beelzebú”. ¿Ven?, ninguna representación. Vida Eterna: “Uds. siempre 
fueron”. ¿Ven?, Uds. tienen Vida Eterna, sólo existe en una sola forma, eso es Dios.  
 

Uds. eran Sus atributos, Él pensó en Uds. y los conocía a Uds. antes de la fundación 
del mundo, en Su mente. ¿Ven? Ella miró alrededor. Fíjense en qué—en qué condición tan 
pecaminosa se encontraba.  
 

Pero, ¿ven?, Él no podía—Él no podía atraer a aquel sacerdote, porque el sacerdote era un 
erudito educado, un teólogo en la Palabra, pero no tenía representación en el Cielo, ¿ven?, 
él no estaba en el pensamiento de Dios.  
 

Pero esta mujer sí estaba. Ella dijo: “Señor, me parece que Tú eres un profeta”. Eso era lo 
que Él quería que ella viera. ¿Ven? Dijo: “Nosotros creemos que Tú eres, yo creo que Tú eres 
un profeta. Ahora, nosotros sabemos. Hoy en día nosotros no entendemos acerca de profetas, 
porque ha pasado mucho tiempo, sabemos que viene un Mesías.  
 

Y cuando ese Mesías venga, El será la Palabra. (¿Ven?), El conocerá los secretos del 
corazón, El hará las mismas cosas que—que Tú hiciste allí”. Dijo: “Tú debes ser uno de Sus 
profetas, para precursarlo a Él o algo”. Él dijo: “Yo Soy”. Así que Uds. saben que era una 
mujer en el pozo. 
 

El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:70 Pero esta mujercita 
no tenía nada que presentar; ella estaba tan inmunda y sucia a más no poder. Pero, fíjense, 
muy dentro de ella, ella tenía representación, ¿ven?  
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Y, además, ella estaba esperando que esto se hiciera carne. Y cuando Él dijo: “Ve a traer a tu 
marido, y ven acá”. Ella dijo: “Señor, no tengo”. Dijo: “Has dicho la verdad, porque tienes cinco, 
y el que tienes ahora no es tuyo. Has tenido cinco. Con ése son seis que has tenido”.  
 

Ella dijo: “¡Señor!” (No: “Tú eres”, no, “Beelzebú”.) “Me parece que Tú eres profeta. Ahora, 
sabemos que el Mesías, llamado el Cristo, vendrá. Y cuando El venga, Él va a hacer esto”. Él 
dijo: “Yo soy”.  
 

Ya no tuvo duda. Uno no tuvo que explicarlo. Ella lo vio. Ella lo creyó. ¡Y se fue! ¿Por 
qué? ¿Qué le hizo a ella? La redimió. 
 

Ahora, recuerden, Hermano Branham, puso en el pizarrón detrás de él dos círculos, uno de 
ellos lleno todo de negro, excepto una manchita blanca. Y luego el otro era todo blanco. Pero 
con una manchita negra. 
 

Ahora, fíjense, el Hermano Branham dijo, ¿ven?, ella tenía representación. Así que todo ese 
pedacito de blanco se convirtió... Todo se volvió blanco, y el otro todo blanco, pero solo tenía 
una pequeña mancha negra. Bueno, esos eran sus atributos, era negro. Él no estaba en el 
pensamiento de Dios. Así que de repente se vuelve todo negro. 
 

Ahora fíjense, El vino para ser un Redentor. ¿Es correcto eso? [La congregación dice: 
“Amén”.—Editor]  
 

¿Qué quiere decir redimir? “Traer de regreso”. ¿Por qué no tomó al sacerdote? Él nunca 
estuvo allá arriba. ¿Ven? ¿Ven?, él no tenía representación. El vino a redimir lo que había 
caído.  
 

En la caída, esto se enredó, con aquella muchacha; pero Dios la tenía en Su 
pensamiento antes de la fundación del mundo, y El vino para limpiarla. ¿Ven? Entonces 
El…Ella tenía Vida Eterna. ¿Ven? 
 

El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:78 Oh, dio a conocer, 
por medio de Sus profetas, todas Sus manifestaciones, porque son Sus atributos de Sus 
pensamientos expresados. Ahora, aquí estaba, en esta mujercita. Ella era uno de Sus 
atributos.  
 

¿Ven? Y allí estaba el sacerdote, representando la Luz. Él lo había aprendido de la Biblia. Él 
había aprendido que Dios era Dios. Él había aprendido que la santidad era correcta. Él había 
aprendido que había una ley de Dios.  
 

Él lo había aprendido por causa de una concepción intelectual. Y él había nacido en el linaje 
correcto; él era un Levita. Pero él solamente lo sabía por medio de una concepción intelectual. 
Y cuando la Luz de la hora… 
 

¿Ven?, él lo aprendió por medio de lo que había sucedido, no lo que estaba sucediendo; ¡lo 
que había sucedido! Y cuando él se dio cuenta qué estaba sucediendo, su denominación no 
dijo nada acerca de Ello, por tanto, él no tenía ninguna representación de Ello. 
 

En otras palabras, si el evangelio es un Jesús intelectual e histórico, no les hace ningún bien. 
Si el evangelio es un Dios presente y siempre vivo, le hace mucho bien. 
 

Pero aquí estaba el Redentor en la tierra en ese tiempo, para redimir aquellos atributos de 
Dios, y ella lo recibió.  
 

El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:69 Ahora, esta 
pequeña mujer, su primera vida, aquí arriba, ella era una prostituta, ella estaba toda 
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manchada. Pero muy dentro de ella, aquí, había sólo un poquito de entendimiento. “Sé que 
cuando el Mesías venga…” ¿Ven? ¿Ven?,  
 

eso estaba allí. Fíjense, cuando Jesús vino y manifestó la Palabra, porque la Palabra discernió 
los pensamientos que estaban en el corazón; como Hebreos 4 dice que lo va a hacer, 4:12, 
que Él lo haría.  
 

“La Palabra discernió los pensamientos del corazón”, y El vino como el Hijo del Hombre, el 
Profeta. ¿Qué sucedió?  
 

Este sacerdote, con sólo aprendizaje intelectual, dijo: “Es un demonio”, porque eso es lo que 
su denominación lo llamó. ¿Qué hizo eso? Él no tenía representación, así que lo 
entenebreció. 
 

El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:125 Ahora Uds. dicen: 
“Bueno, mire a este sacerdote. ¿No era él un hijo de Dios?” Probó que no lo era. El no 
pudo reconocer, ¿qué? ¿Dijo él: “Yo creo la Biblia”?  
 

Por supuesto. Pero él no pudo reconocer la Palabra expresada de la hora. El sólo tenía un 
aprendizaje intelectual de algún grupo que había estado antes que él. ¡Y es la misma cosa 
hoy! ¿Ven?  
 

Yo sé que eso es fuerte, pero es la Verdad. Allí estaba la Palabra, exactamente como fue 
hablada para ese día; y, él, a pesar de que era un erudito, a pesar de que era una persona de 
renombre, pero él no pudo reconocerla. ¿Por qué?  
 

No importa cuán erudito fuera él, cualquier cosa así, él no obstante no tenía representación 
de predestinación. ¿Ven? Sólo los predestinados serán los únicos que lo hagan; sólo 
pueden ser.  
 

Y Uds. sólo pueden hacerlo…Porque, miren, prueba la predestinación. Porque, si Uds. 
tienen Vida Eterna, Uds. tenían que formar parte de Dios en todo tiempo, porque Él es el 
Único que es Eterno. ¿Lo ven? ¡Oh, hermanos! Piénsenlo. Ahora fíjense qué sucede durante 
el gran Milenio.  
 

Y lo que sucederá en el gran milenio, bueno, cuando el mundo entero sea levantado y juzgado, 
aquellos que no estaban en la representación de Dios en el principio se volverán contra Dios, 
y el campamento de Dios, mostrando que para empezar nunca fueron parte de Él. 
 

En otras palabras, su naturaleza no cambia. Hoy son réprobos. Van a ser réprobos entonces. 
¿Ven Uds.?, ellos son malvados y obradores de iniquidad, y odian la verdad. No vendrán a la 
luz, de la misma manera entonces. Vienen en contra de Dios. Vienen contra el campamento 
de Dios.  
 

No es falso hasta que se lo logra, o se tenía representación para empezar o nunca se la tendrá. 
"Salieron de entre nosotros porque no eran de los nuestros". No eran de nosotros en la mente 
de Dios en ese entonces y ciertamente no lo son ahora. 
 

Por eso no soportan la luz. Pueden tomarlo por un tiempo. Como dice la Biblia. El hijo del 
hombre sembró la semilla. Algunos se fueron al borde del camino, y las aves se lo comieron. 
Las aves de la tierra se lo comieron. Algunos se fueron a las rocas, y no tenían agua, se secó. 
Algunos dejaron que los placeres de la vida se apoderaran de ellos, pero luego otros cayeron 
en buena tierra. Así que hay cuatro casos. Y uno de ellos cayó en buena tierra, eso son Uds., 
y ellos están escuchando. Pero los que dejaron que las preocupaciones de esta vida se 
hicieran cargo, no estaban destinados a serlo. 
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Las personas que recibieron la presión del mensaje dijeron: vamos a creer, como los 
muchachos, creen en las señales. Vamos a decir que es todo, pero... Bueno, ¿ven? nunca lo 
tuvieron. 
 

Nunca habían tenido representación, o la mantendrían. Por eso dice que salieron de entre 
nosotros porque no eran de nosotros. 
 

¿Está bien? Los pájaros de un mismo plumaje se juntarán en bandadas.  
 

Es por eso que cuando los hombres no pueden tomar esta Palabra que predicamos y salir de 
entre nosotros, no me enojo con ellos, solo siento lástima por ellos porque ellos no pueden ver 
esta verdad. Ellos no fueron ordenados para ello. Ahora, ¿puedo culparlos?, no, simplemente 
no están hechos para verlo y recibirlo. 
 

Entonces, ¿qué tienen en común todas estas citas?, se los diré. Si no se tuvo representación 
en la mente de Dios en el principio, entonces nunca se la tendrá. 
 

Sin representación al principio significa que no hay representación al final. Porque Él es alfa y 
omega, nada en el medio. Así que es la misma tabla todo el tiempo. Si es roble aquí, va a ser 
roble allá. No cambia de especie. Sin representación al principio significa que no hay 
representación al final. En pocas palabras esa es la Doctrina de la Soberanía de Dios en la 
reprobación.  
 

Romanos 11:33-36."¡Oh profundidad de las riquezas de la sabiduría y de la ciencia de Dios! 

¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos! 34 Porque ¿quién entendió 

la mente del Señor? 
 

¿O quién fue su consejero? 35 ¿O quién le dio a él primero, para que le fuese recompensado? 

36 Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén”. 
 

"De Él" nos dice que Su voluntad es el origen de toda la existencia; “por él" o "en Él" Él es el 

Creador y Controlador de todo; para Él" significa que todas las cosas promueven Su gloria en 

su fin final. 
 

49B Ahora, por incredulidad hacia toda la Palabra de Dios, eso ha producido la simiente de 

impiedad en el Edén de Satanás. Estamos entrando ahora en donde Satanás está tomando 

el trono como el anticristo en un Edén de esta tierra, un Edén de pecado: la religión pervertida.  
 

El no comenzó con: "Yo soy Satanás. Yo soy el gran ángel". ¡No, no sobre eso, sino a base 

de pervertir la Palabra de Dios! Y así es como él ha traído su reino en cada edad.  
 

¡Y ahora en esta gran edad engañosa, está listo para tomar su trono, por medio de su pueblo! 

El mismo se ha construido un Edén intelectual, educado y científico. Correcto.  
 

Predicadores científicos, iglesia científica, teología científica, todo es científico. Todo es a base 

de conocimiento. La iglesia por completo está edificada sobre el conocimiento; no está 

edificada sobre fe. 
 

Entonces yo únicamente diré esto. Uds. saben, tenemos gente en Estados Unidos 
probablemente en un 60%, al menos en un 80%, que está esperando que Trump venga y los 
salve. Y yo digo, quiten sus ojos de la carne. Pongan sus ojos en Cristo, porque solo Serán 
salvos por Él. Yo no creo que permitan que se hagan las elecciones. Así que todo lo que les 
preocupa es que va a restaurar a Estados Unidos, a ser grande, y todo lo demás. 
 

Su hijo me escribió pidiendo dinero y me dijo: "Hagamos que Estados Unidos vuelva a ser 
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grande". Tenemos que aportar algo de dinero. Le dije, escuche. Le dije que para empezar su 
padre nunca lo hizo muy bien, porque tenía un montón de sodomitas trabajando para él en la 
administración. ¿Cree Ud. que Dios honraría a esos sodomitas? Yo no creo. Así que puse s t 
o p. Pare y no me envíe más tonterías. Yo no creo que vaya a suceder.  
 

Se podría decir, bueno, Trump es un buen hombre. Es mejor que Joe Biden. Sí, es cierto. Es 
mejor que Joe Biden. Pero ninguno de ellos es mejor que Jesús. Es decir, tomemos a Hitler. 
Trabajé para una empresa alemana hace años atrás, y hablé con varios individuos que eran 
altos directivos. Eran mayores, llevaban un tiempo por aquí. Y yo dije, ¿por qué el pueblo 
alemán permitió que Hitler matara a todos esos judíos? Y él dijo, bueno, había dos gallinas en 
cada olla, dos autos en cada garaje. 
 

Trajo de vuelta la economía de ser aniquilada por la República de Weimar bajo la... No 
recuerdo si es un rey o qué. Pero bueno, el presidente, digo. Así que, en la Primera Guerra 
Mundial, básicamente, la República de Weimar fue devastadora. Se podría tomar un centavo 
estadounidense y comprar una casa allí. ¿Lo sabían? Eso es lo que viene a esta nación. Una 
pieza de plata le comprará una casa. De todos modos, Hitler parecía ser un hombre muy 
bueno. 
 

Y ellos dijeron, bueno, ¿saben qué? Volveremos nuestros ojos hacia las atrocidades que 
ocurrieron. Y eso es exactamente lo que va a pasar con Trump. Lo siento. Alguien tiene que 
unir a la gente religiosa para que venga contra nosotros. Eso es lo que va a pasar. Así que 
siéntese, evite la política, y es posible que quiera hacerlo. Es decir, mire, yo no creo en ver la 
televisión. 
 

Yo no creo en las comedias de situación. No creo en los médicos, las enfermeras y esos 
programas, creo que ya sea que los llamen durante el día, ponen telenovelas. Nunca me ha 
gustado eso, pero ¿saben qué? Lo que está pasando hoy es una telenovela. 
 

A Trump le imponen una multa de 454 millones, luego la reducen a 175 millones, y luego se 
le ocurren 4.000 o 7.000 millones de dólares porque vende algunas acciones, así que el 
individuo no necesita su dinero. Todo es un juego. Estamos viendo cómo se desarrolla un 
partido. Es una distracción de preparar el alma para la venida del Señor. Ahora, no estoy 
condenando a Trump. Yo creo que está haciendo cosas en las iglesias como Roe contra 
Wade, fue derribado, y algunas cosas por el estilo. Así que ha hecho algo bueno, pero nunca 
se restaurará por completo. Así que mantengan sus ojos en Cristo. Eso es todo. Eso es todo. 
Nos vamos a casa muy pronto. 
 

Predicadores científicos, iglesia científica, teología científica, todo es científico. Todo es a base 

de conocimiento. La iglesia por completo está edificada sobre el conocimiento; no está 

edificada sobre fe. 
 

Así que tenemos un Dr. Fauci, que piensa: "Yo soy el señor de la ciencia". Es tan tonto como 
una roca en tercer grado, no sabe ciencias de tercer grado. Gastó miles de millones de dólares 
para pervertir el sistema científico. 
 

Y puesto que no está edificada sobre la Palabra de Dios, es porque, para empezar, nunca 

fueron parte del pensamiento de Dios.  
 

Para empezar, ¿creen que Fauci estuvo alguna vez en el pensamiento de Dios? No. Miren, él 
es un asesino, para empezar, y él no moró en la verdad. No hay verdad en él, y para empezar 
es un mentiroso. Así que él es de su padre, el diablo, y la lujuria de su padre él hará. Así que 
quiten los ojos de estos individuos, de esa dulce charla. Bueno, olvídelos. ¿Es Palabra o no 
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es Palabra? No me importa cómo sea su personalidad, amo al hermano Vayle. Y era tan 
lacónico como parece. Pero él amaba esta Palabra. 
 

50 En una ocasión fui a predicar una serie de cultos en la iglesia de un hombre. Era un gran 
auditorio en el oeste. Un hombre muy fino, y él negaba estas cosas de las cuales hablamos. 
(¿Qué era? no había representación al principio) (Pero fíjense que era un buen hombre.) Sin 
embargo, me agradaba, un hombre fino - un anciano.  
 

Cuando su congregación salió ... Y allí se podía acomodar cerca de seis mil personas. Cuando 
su congregación salió en el servicio de la tarde (como 1,500), todos eran intelectuales muy 
bien vestidos, yo me senté allí y los observé.  
 

El hombre predicó un buen sermón. Y entonces preguntó si alguien deseaba aceptar a Cristo, 
que sólo levantara su mano. Nadie levantó su mano. Por fin una mujer levantó su mano.  
 

Él dijo: "Muy bien, ahora Id. es una cristiana", y la preparó para bautismo. Y cuando él salió, 
dedicó un niñito (besó al pequeño) e hizo una oración sobre él y despidió la audiencia. 
 

Ahora, su sermón pudo haber sido un muy buen sermón. Es posible que escuchen a este 
individuo en la radio y digan, oh, es bueno. Es posible que escuchen algo en YouTube. Oh, él 
es bueno. Realmente cargado de emoción. Oh, él está ungido. Ellos no saben lo que es 
ungido. Yo escuché a un hombre el otro día, él dijo: "Yo estoy en contra de esta gente y de 
esta doctrina del mensaje". Porque él dijo, no es palabra, palabra, palabra. Uds. tienen que 
tener la unción. Y yo pensé, Dios mío, ¿qué es la unción? Pero sobre la Palabra, si Ud. tiene 
unción sin la Palabra, es satánica, dijo el Hermano Branham.  
 

Realmente cargado de emoción y fina homilética, pero no tenía vida porque no había 

representación al principio. ¿No estamos agradecidos por la soberanía total de Dios en los 

asuntos de los hijos de Dios?  
 

Así que quiten los ojos de nuevo, del vaso, porque el vaso puede venir como la serpiente y 
seducirle, seducirles. Eso es lo que Eva cometió en su error. Ella puso sus ojos en el vaso y 
quitó sus ojos de Dios, quien dijo, no lo hagas. Y ella puso sus ojos en el vaso que dijo, hey, 
hagámoslo. Entonces, ¿dónde nos sentamos? Bueno, Él vendrá pronto. ¿Pueden verlo? No, 
Él está aquí. Él es el Dios invisible. 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de que hayas descendido con una 
gran aparición antes de la venida. Una gran Parousia de Cristo antes de la venida. Y, Señor, 
que seamos edificados en las cosas de Dios hasta que todas las distracciones del mundo sean 
eliminadas. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
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